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Madame, Monsieur, 

Le Président de la République a dissous l’Assemblée Nationale, vous pouvez reprendre 
la parole pour choisir l’avenir de notre pays.  
 
La France traverse une crise majeure de déstabilisation et de désordre. 

•	 L’insécurité explose. Nos prisons sont surpeuplées et la justice est débordée. 
•	 Les salaires ne progressent plus et l’inflation diminue le pouvoir d’achat.

Le 30 juin, mobilisons-nous pour redresser la France !  

Vous pouvez compter sur nous pour défendre les intérêts de notre circonscription 
au sein de l’Assemblée Nationale, et dans le respect d’une droite humaniste, 
républicaine, indépendante.

Franck YONBOUE  & Jean-Pierre BOYER
Titulaire 			   Suppléant  
 

Élections législatives 2024 - 8ème circonscription de Seine-Saint-Denis
ROSNY-SOUS-BOIS - GAGNY - VILLEMOMBLE



NOS ENGAGEMENTS
pour notre circonscription !

•	 Rétablissement de la défiscalisation des heures supplémentaires.
•	 Ni hausse de TVA, ni hausse de CSG.
•	 Maîtrise du coût de l’énergie.

•	 Augmenter les effectifs de policiers et gendarmes. Impunité zéro pour les 
délinquants.

•	 Abaisser la majorité pénale pour les mineurs récidivistes.
•	 Placer sous surveillance physique et électronique renforcée les personnes 

fichées S les plus dangereuses. 
•	 Dissoudre tous les mouvements se réclamant de l’extrémisme religieux.

DÉFENDRE LE POUVOIR D’ACHAT DES FRANÇAIS ! 

RESTAURER L’AUTORITÉ DE L’ÉTAT ET GARANTIR  LA SÉCURITÉ !

•	 Favoriser l’installation de professionnels de santé. (généralistes, 
spécialistes)

•	 Mieux soigner et mieux rembourser les Français.

•	 Renforcer la transmission des savoirs fondamentaux à l’école.
•	 Former les enseignants.
•	 Assurer les remplacements des professeurs absents.

•	 Développer la filière nucléaire.
•	 La ligne 11 du métro est, aujourd’hui en service à  

ROSNY-SOUS-BOIS, nous continuerons à exiger  
de l’État l’inscription des crédits pour desservir  
en particulier VILLEMOMBLE et GAGNY.

DÉFENDRE LA SANTÉ POUR TOUS ! 

GARANTIR LA RÉUSSITE DE NOS ENFANTS ! 

DÉVELOPPER LES TRANSPORTS ET MAÎTRISER NOS ÉNERGIES !
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